
1. 今天又有阿茲海默症新藥新聞,旭富單獨供應原料藥,依我正常的推論,未來這

個阿茲海默症的新藥理論上應該比 CBD更有利潤才是,請問市場行情如何? 

旭富過去幾年曾提供該公司臨床試驗用之原料藥及相關勞務服務，臨床期間

跟商業化後之訂價策略不同，客戶可能於 2024年才會商業化此品項，目前

尚未確認商業化後之價格，此些產品均是公司寄予厚望之品項，利潤估計應

均屬優異。 

 

2.我知道以後貴公司尚有抗凝血劑要生產,是由張承修先生負責,以後也預計在新

廠生產?若是抗凝血劑,市場的行情又是如何? 

旭富幾年前曾經考慮參與一個抗凝血劑新藥計畫，但客戶因某些原因未能繼

續開發後而中止，目前 Pipeline未有抗凝血劑相關品項，本公司亦無您提及

之人士，此訊息有誤。 

3.若日後確定要出 CBD給客戶,請問 CBD也是在新廠生產嗎? 

新廠設計跟目前蘆竹廠之 B廠類似，故可以彈性調度因應訂單狀況安排，目

前 CBD會安排在蘆竹廠生產 

4.現在烏俄戰爭使得歐洲電費暴漲下,請問是否歐洲藥廠的原料藥生產會因為電

價漲數倍下,加速外包給旭富,使得旭富受益於歐洲電價高漲可以談得更好的價錢

或是接到更多毛利高的訂單? 

原料藥目前主要競爭廠商來自中國及印度，尤其是印度藥廠，所以歐洲生產

成本上揚助益訂單及售價不大。 

5.請問未來貴公司有發行可轉債的計畫嗎? 

目前尚無此規劃。 


